
Protokoll der Sitzung des Werkausschusses vom 15.04.21 
 
Beginn öffentlich:   19:30 
Ende öffentlich:    19.42 
   
Ort: Bürgersaal 
 
Sitzungsleiter: Dietmar Gruchmann 
 
Anwesend:  Jochen Karl, Rudi Naisar, Gerlinde Schmolke (Protokollführung), Jürgen Ascherl, 

Manfred Kick, Bastian Dombret, Josef Kink, Salvatore Disanto, Florian Baierl, 
Christian Nolte, Daniela Rieth, Hans Peter Adolf 

 
Verwaltung: Herr Kaiser, Frau Gschlössl, Herr Gotterbarm, Frau Henseleit 
Zuschauer: keine 
Pressevertreter: keine 
 
 
Öffentlicher Teil  
 
1 Eröffnung der Sitzung  
2 Vergabe Erneuerung der Tropfkörperpumpen, Kläranlage Garching 
Erneuerung muss erfolgen, weil die Geräte alt sind. 
Beschluss: + 
 
3 Neubau eines Kanalsammlers in der B471 alt zur Erschließung der Feuerwehr Garching  
Herr Baierl fragt nach dem Verlauf und dem Zeitpunkt der Durchführung. Er gibt zu bedenken, dass 
die Feuerwehr noch nicht gebaut wird und will Doppelarbeiten vermieden wissen. Frau Henseleit 
erklärt, dass nur Arbeiten auf dem Grund der Stadt gemacht werden. 
Beschluss: + 
 
4 Erneuerung der Siebtrommeln der Kläranlage Garching 2-BT/772/2021  
Beschluss: + 
 
5 Mitteilungen aus der Verwaltung 
Im Mai wird mit staatlichem Bauamt ein Termin stattfinden wegen Problem der abweichenden Mengen 
von Frisch- und Abwasser. Eventuell erfolgt ein Zählereinbau. Derzeit wird nach Trinkwassermenge 
abgerechnet.  
 
6 Sonstiges; Anträge und Anfragen 
Frau Schmolke fragt nach weiteren Erkenntnissen bei der Ozonierung, was Bestandteil des 
Beschlusses zur 4. Reinigungsstufe war. Es liegen noch keine Ergebnisse vor. 
 
 
Protokoll der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 15.04.21 
 
 
Beginn öffentlich:  19.44  
Ende öffentlich:          20.05  
 
 
Öffentlicher Teil  
 
1 Eröffnung der Sitzung 
2 Förderanträge ortsansässiger Kulturschaffender - Zuschüsse für kulturelle Einzelprojekte 
Frau Schmidt erklärt kurz die Anträge. Die AG sucht einen Nachfolger für sie. Herr Dombret hat eine 
Rückfrage wegen einem abgelehnten Projekt und fragt wegen anderer Möglichkeit der Förderung. Es 
geht hauptsächlich um fehlende Räume, eventuell kann die NBH helfen. 
Beschluss: + 
 
 



3 Mitteilungen aus der Verwaltung 
nichts 
  
4 Sonstiges; Anträge und Anfragen 
Herr Adolf fragt nach 
-Testung von Grundschülern in der Westschule erfolgte in einem Zelt, in der Ostschule in den 
Klassenräumen. Bei positivem Ergebnis ist das nicht zielführend.  
Der BM sieht keine Eingriffsmöglichkeit der Stadt. Es gibt unterschiedliche Anweisungen von LK und 
Bayer. Regierung. Die Kommunen sollten Tests besorgen, es war nicht klar ob 1 oder 2 Stück/Woche. 
Die widersprüchlichen und unkoordinierten Aussagen kosten Zeit und Energie. Ab Montag ist wieder 
Distanzunterricht. Die Testung in der Westschule findet jetzt in der Aula statt. 
- Mehrwegantrag der Grünen. BM erklärt, dass am Nachmittag zuvor eine Besprechung stattfand, zu 
der aber leider nur 6 Gastronomen/Lieferservices da waren, von über 100. Mei Wirtshaus hat schon 
ein Mehrwegsystem. Befürwortet wird ein möglichst einheitliches System. Der Gewerbeverband wird 
entscheiden welches. Es besteht der Wunsch mit den Nachbargemeinden zu sprechen. 
  
Herr Baierl fragt nach Öffnungszeiten der Teststation. Diese sind wie bisher, plus Zeiten in der 
Apotheke. Herr Kick informiert, dass private Firmen Tests anbieten. Der BM informiert, dass jeder 
Stadtrat zunächst 5 Schnelltests erhält. 
 
 


